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　　本报讯  近日，提高体育体育全国人大代表、中考雅安市雨城区第二中学校长庹庆明通知记者
，计分计分他在十三届全国人大二次会议时期提交的分值《关于实践处置在校生体质安康疑问的建议》所提内容部分被采用。去年9月，启动教育部对该建议启动回答时表示，高考将推进各地落实高中体育学业水平考试试点改造，研讨积极探求把体育归入高考综合评价体系。提高体育体育往年10月16日
，中考教育部举行资讯发布会，计分计分教育部体育卫生与艺术教育司司长王登峰指出，分值中考体育要不时总结阅历
，启动逐年介入分值，高考要抵达跟语数外同分值的研讨水平。在此基础上，提高体育体育经过不时总结阅历
，立刻启动体育在高考中计分的研讨	

。
　　庹庆明代表在《关于实践处置在校生体质安康疑问的建议》中提出
，小学每学年组织一次性性县（区）级体育与安康调研测试，并且在六年级毕业考试中
，将体育归入检测并与学校的考核挂钩。初中中考体育效果分值提高
	，成为仅次于语数外三科之外分值最高的一科。高中体育课建议每周3节课，考核结果记退学分，将体育与安康归入高中学业水平考试	，与高中毕业证挂钩，并作为高校录取的关键参考
。
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　　作为教育义务者
，庹庆明不时十分关心中小在校生体质安康疑问，也不时十分关注该建议的后续落实状况
。看到自己建议反映的疑问契合了国度教育改造大政方针
，失掉部分采用和落实
，庹庆明倍感振奋	。他说
，作为一名基层教育阵线的全国人大代表，近年来，他提交了10多份有关教育改造和促进青少年安康生长的议案和建议，其中许多议案、建议都失掉注重和落实
，这既反映了群众关心关注的热点难点疑问	
，也激起了他当坏人大代表的履职积极性和主动性。他表示，下一步将愈加珍惜全国人大代表身份
，积极为民代言，更好地将在校生、家长和教员的心声带到全国两会，提交更多更高质量的议案和建议	
。
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　　孙兵  本报记者  张雨蝶
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